



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 9. August 2023

## Pfosten auf dem Gehweg erwünscht.

### Bürgerantrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten mindestens einen Pfosten auf dem Gehweg zu errichten zwischen den Hausnummer 5, 5a, 7 und 7a.

### Begründung

Es gibt zu viele sehr eilige Autofahrer, die nicht warten können bis der Gegenverkehr vorbei fahren kann und dabei Bewohner, die das Grundstück verlassen wollen beim Betreten des Gehwegs sehr stark gefährden.

Die Grundstücke Ehrenbürgstraße 5, 5a, 7 und 7a haben aus verständlichen Gründen wegen den 5 Grundstücks-Zufahrten, den 4 dreifach-Müllboxen und zwei Zugängen auf fast der ganzen Länge einen abgesenkten Gehweg. Dies ermöglicht leider, dass so mancher Autofahrer den abgesenkten Bereich des Gehweges nutzt um an den entgegenkommenden Fahrzeugen vorbeizukommen. Dass diese Fahrer dabei die aus dem Grundstück austretenden Bewohner extrem gefährden ist so manchem Autofahrer offensichtlich egal; sie wollen unbedingt noch die Ampel bei Grün erreichen. Dass dabei die Geschwindigkeit gelegentlich auch deutlich über 30 km/h liegt wird von diesen Fahrern hingenommen.

Damit die Pfosten die betroffenen Anwohner nicht behindern, ist mit allen betroffenen Eigentümern eine Absprache notwendig. Möglicherweise sollten die Pfosten absperrenbar sein und die betroffenen Eigentümer einen Schlüssel haben, damit z. B. Möbelwagen im Bedarfsfall parken können.





Reinhard Bernsdorf